



19.03.2015 – 16:30 Uhr

## Dominique Gisin, nouvelle ambassadrice de la CRS

Bern (ots) -

La championne olympique Dominique Gisin devient ambassadrice officielle de la Croix-Rouge suisse (CRS). A 30 ans, la skieuse a décidé de s'engager pour les plus vulnérables et d'accompagner divers projets de la CRS. Son premier objectif: la Bolivie.

Médaille d'or de descente aux Jeux olympiques de Sotchi et récemment élue sportive suisse de l'année 2014, Dominique Gisin a définitivement conquis les coeurs dans son pays.

Aujourd'hui, elle souhaite ouvrir son coeur aux plus démunis de la planète. En tant qu'ambassadrice de la CRS, elle va s'engager pour différents projets de l'organisation en Suisse comme à l'étranger. Dès le mois de juin, elle s'envolera pour la Bolivie afin de témoigner du travail accompli sur place par la CRS dans le domaine de la santé. Un travail extrêmement important: les deux tiers des Boliviens continuent de vivre sous le seuil de pauvreté, de nombreux enfants souffrent de malnutrition et la population est régulièrement victime de catastrophes naturelles.

Avec Dominique Gisin, c'est une nouvelle personnalité forte et courageuse qui va représenter désormais la plus grande organisation humanitaire de Suisse. Chaleureuse, humaine, fortement engagée en faveur des causes sociales, la nouvelle ambassadrice de la CRS saura toucher beaucoup de monde. Et, espérons-le, gagner encore de nombreux coeurs.

Contact:

CRS: Salome Stäuble, Account Manager Ambassadeurs CRS  
Tél. 031 387 74 33 / 079 214 75 21

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100770169> abgerufen werden.